		* (F)	
			2.3

SIZ 2/2020

Förderverein Völkerschlachtdenkmal



Vereinschef Klaus-Michael Rohrwacher und Dr. Anselm Hartinger (v.l.), Direktor des Stadtgeschichtlichen Museums Leipzig, enthüllen die Messingtafel.

Neue Großspender und Stifter

Corona-Datenerhebung.

lung einer Messingtafel im histori- digt und feierlich enthüllt. schen Stifterzimmer des Denkmals. Es wurde 1913 eingerichtet, um die Stifterbriefe übergeben

Es war eine kleinere Feier als in an- benannt. Jeder, der im Laufe der fertiggestellt - begann man, um Gelderen Jahren, unsere Danke-Veran- Sanierungsjahre über 6.000 Euro der für die Außenanlagen zu werstaltung am 4. September am Völkergespendet hat, wird auf der Tafel ben. Von 2009 bis 2012 gingen alle schlachtdenkmal, selbstverständlich "Unsere Großspender" namentlich Spenden in die Instandsetzung der aber begleitet vom Ausfüllen einer graviert. Die Tafel ist 2017 ergänzt Haupttreppe vom Wasserbecken zum Die Feier begann mit der Enthül- wurde die Tafel erneut vervollstän- des Wasserbeckens. Jetzt unterstüt-

Erinnerung an jene zu bewahren, Im zweiten Teil der Feier erhielten 25 Stifterbrief-Erwerber waren gedie sich in besonderer Weise für an einer der Lindentreppen neue kommen, ihre handsignierten Urdie Errichtung des Denkmals enga- Stifterbrief-Erwerber ihre persönli- kunden aus den Händen von Dr. giert haben. Über 1.000 Namen von chen Stifterbriefe. Der Stifterbrief Hartinger und Vereinschef Rohr-Spendern, Baufirmen und Prominen- wurde 2009 für die Gewinnung von wacher in Empfang zu nehmen. ten sind auf Messingtafeln graviert Partnern für die Sanierung der Au- Diese 25 Stifterbriefe bedeuten oder gar als Bronzereliefs im Porträt ßenanlagen geschaffen. Anfangs wur- eine Spendensumme von insgesamt festgehalten. Diesem Erinnerungs- den mit diesen Mitteln verschiedene 52.500 Euro. gedanken folgend wurden 2014 auf Baumaßnahmen am Denkmal selbst neuen Tafeln auch die Namen derer, (mit)finanziert. Als die Finanziedie die Sanierung generös unter- rung des Denkmalkörpers gesichert

worden. Nun sind wieder neue Groß- Eingangsplateau, von August 2012 spender hinzugekommen. Deshalb bis Ende 2018 in die Rekonstruktion zen alle Erwerber eines Stifterbriefes das aktuelle Projekt des Vereins - die Sanierung der zwei Lindentreppen.

Förderverein Völkerschlachtdenkmal e.V. Klaus-Michael Rohrwacher stützen, und die Sanierungsfirmen war - er war im Jubiläumsjahr 2013 Erster Vorsitzender des Vorstandes